

¿Qué hacemos en las seccionales?

1. La seccional N° 1 de Encarnación, bajo la presidencia de Sebastián Retmesosky, brinda servicios y acciones concretas en beneficio de la población encarnacena. Acerca a la ciudadanía capacitaciones, atenciones médicas, transporte universitario gratuito, diversión para los más pequeños, campañas de donaciones, entre otras.

2. Más de 1000 personas participaron del festejo el aniversario N° 138 del Glorioso Partido Colorado en la seccional N° 121 de Caapucú. La fiesta inició con una gran corrida de toros a cargo de los toreros Insuperables Hermanos Benítez de Paraguari, amenizando la bandita San Rafael, seguido de una fiesta popular con la discoteca Energy disco de Caapucú, las entradas totalmente gratis.

3. En fecha 17 de setiembre, la seccional N° 235 brindó un servicio comunitario, se realizó a través de los miembros de la base partidaria. Estuvieron a cargo la presidenta de la seccional, Edith Girardoni, el vicepresidente Ailton Ortiz, el miembro titular, Edgar Ortiz y la Comisión de la Capilla San Agustín (dentro del predio se realizaron las atenciones).

4. Los miembros y correligionarios de la seccional N° 6 de Capital, realizaron un emotivo festejo por el aniversario N° 138 de la Asociación Nacional Republicana.



Entrega de silla de ruedas en el departamento Central



La Asociación Nacional Republicana realizó la entrega de una silla de ruedas a la señora Rebeca Cantero, del departamento Central. Con esta acción, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar por el bienestar de las familias paraguayas, acompañando a quienes más lo necesitan y promoviendo la inclusión social.



Horacio Cartes ✓

Conferencia Internacional de IA. Aprender, compartir y crecer juntos: eso es lo que nos une hoy. Porque en la ANR creemos en una juventud protagonista del presente y preparada para el futuro.



IRPE Inicia gira nacional



En fecha 18 de setiembre, inició en la ciudad de Caapucú, donde se compartió con toda la dirigencia de la región una oportunidad para replantear los valores, la misión y desafíos más importantes.

El Intendente de Caapucú Gustavo Penayo Arce, expresó respecto a la actividad que "ante una multitud de jóvenes, mujeres y líderes, Caapucú vivió una jornada inolvidable, cargada de emoción, historia y fervor republicano. La Conferencia Magistral del IRPE no fue simplemente un encuentro académico: fue un estallido de pasión colorada que encendió cada rincón del recinto y nos recordó por qué somos parte de la fuerza política más grande de la Nación.

La presencia del ex senador de la Nación, Juan Darío Monges, y del apoderado de la ANR, el exdiputado Lalo Villalba, nos transportó a los gloriosos momentos de lucha y victoria del Partido Colorado, dejando en claro que servir al pueblo es la más alta forma de militancia. Sus palabras fueron un lla-

mado vivo a la memoria y, al mismo tiempo, una invitación a renovar el compromiso con las causas más nobles.

El punto culminante llegó con la disertación del Dr. José Ocampos, quien nos recordó que la doctrina colorada se sostiene en los pilares eternos de Dios, Patria y Familia. También rindió homenaje a la mujer paraguaya: esa mujer de temple inquebrantable que, a lo largo de la historia colorada, sostuvo hogares, acompañó batallas y levantó nuestras banderas con la fuerza del corazón.

"Nada de esto hubiera sido posible sin el respaldo y la visión de nuestro presidente de la gloriosa Asociación Nacional Republicana, Don Horacio Cartes. Su decisión de acercar este regalo histórico a Caapucú demuestra que su liderazgo trasciende fronteras y llega al alma de cada comunidad paraguaya. Gracias por demostrar que el Partido Colorado no es solo una organización política, sino un corazón palpitante que late junto al pueblo", señaló Ocampos.